

Les marelles créatives



La Cellule Santé disposait de 2 beaux emplacements dans la cour de récréation pour la réalisation des marelles ...



Les 2 artistes se sont alors mises au travail en commençant par tracer quelques repères à la craie ...



Bien vite, pinceaux et peintures ont remplacés les craies ...



Et en quelques heures, de jolies marelles ont coloré la cour de récré ...



Les enfants devront cependant attendre la fin des vacances de Pâques ...



Pour tester ce nouveau jeu dans leur cour de récré !